

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setiap orang yang telah memutuskan untuk menjadi orang tua berarti ia telah siap untuk menjadi pembimbing bagi anak-anaknya kelak sehingga mengerti tentang jalan yang benar dan jalan yang paling baik sesuai tuntunan Islam. Namun dibalik upaya pembimbingan tersebut harus dilakukan pendekatan-pendekatan yang sesuai dengan kebutuhan anak sehingga terciptalah keefisienan terhadap hasil bimbingan.

1. Sebagaimana yang penulis telah uraikan pada penelitian ini maka ditemukan tentang peran orang tua dalam membimbing shalat pada anak di Desa Damit, Kecamatan Batu Ampar Kabupaten Tanah Laut, yang mana dari ke empat informan yang penulis jadikan subjek penelitian semuanya melaksanakan perannya sebagai orang tua dengan baik, yang berarti mereka mewajibkan shalat kepada anak-anaknya dengan beragam cara yang masing-masing juga berbeda, Bapak Zainal Muttaqin dengan pemberian contoh dan nasehat, Ibu Siti Kuswaini dengan pemberian nasehat, Bapak Adang Wahyu dengan pendekatan pembiasaan dan terakhir Ibu Evi Purwanti melalui pendekatan nasehat dan hadiah.
2. Adapun kesulitan, ke empat informan juga mengalami kesulitan yang berbeda-beda, Bapak Zainal Muttaqin dengan kendala anak dalam

melaksanakan ibadah shalat subuh. Ibu Siti Kuswaini dengan anak yang kesulitan untuk dinasehati, Bapak Adang Wahyu anak masih perlu terus diingatkan dan Ibu Evi Purwanti kesulitan dalam menanamkan pembiasaan dari kecil.

3. Namun terdapat pula solusi yang dilaksanakan untuk menangani hambatan tersebut, dimana Bapak Zainal Muttaqin dengan memberikan nasehat dan contoh, Ibu Siti Kuswaini dan Bapak Adang Wahyu dengan memberikan bujukan dan Ibu Evi Purwanti dengan pendekatan otoriterinya.

## **B. Saran**

Penulis berharap dengan adanya penelitian yang jauh dari kata sempurna ini mendapatkan respon yang baik dari para pengamat akademis, terkhusus yang berkecimpung dalam dunia pendidikan yang berfokus pada permasalahan peran orang tua dalam membimbing anak, khususnya dalam hal beribadah. Dari respon tersebut penulis memohon agar bisa menuangkan sedikit kesempatan untuk memberikan kritik dan saran terhadap penelitian yang penulis kaji, sehingga kedepannya penulis dapat menulis sebuah karya dengan lebih baik dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.